



Querétaro, Qro., 08 de febrero de 2020

## **COMUNICADO 17/2020**

### **PID recupera camioneta robada momentos antes en Celaya**

- Se detuvo a dos personas, en posesión de un arma de fuego

Elementos de la Policía de Investigación del Delito, de la Fiscalía General del Estado de Querétaro, detuvieron a dos personas que habrían robado momentos antes, en la ciudad de Celaya, Guanajuato. Se recuperó el vehículo y se aseguró un arma de fuego.

A través de una colaboración, interinstitucional con homólogos de aquella entidad, en la colonia San Pablo, del municipio de Querétaro, agentes de investigación detuvieron a los dos hombres, quienes habrían ingresado al estado, con una camioneta Honda, tipo CR-V, modelo 2017; misma que había sido robada con violencia en la ciudad de Celaya, Guanajuato.

Una vez que se les leyeron sus derechos, como personas detenidas; se le informó a la Fiscalía del Estado de Guanajuato para que sean ellos quienes realicen las investigaciones que deriven de los hechos.